



決算報告

令和6年度決算(令和6年4月～7年3月)が令和7年第119回香南市議会で認定されました。毎年公表される決算報告は、将来を見極めるうえで大切な指標となります。令和6年度にどれだけのお金どのように使ったのかお知らせします。

企画財政課 ☎57-8502

令和6年度のまとめ

歳入	215億 604万円
一)歳出	213億4,656万円
形式収支	1億5,948万円
一)繰越財源	1億1,004万円
実質収支	4,944万円
単年度収支	1,527万円
繰上償還*	190万円

*定められた償還期日よりも前に市債を償還すること

前年
度比

歳入 9億4,093万円 減
歳出 7億5,490万円 減

歳入・歳出ともに減額となった主な要因は、夜須認定子ども園整備事業や津波避難タワー整備事業等の完了による建設事業費の減少とその財源である市債の減少です。

将来にわたり、市全体の持続的発展に資する施策事業を着実に推進するためには、令和7年10月に策定した第三次香南市行政改革大綱と、それに伴い今後策定する集中改革プランを基に、全体にわたって抜本的な見直しを行い、事務事業の最適化を図る必要があります。

財政調整基金

積立額 3,656万円

取り崩し額 6億9,000万円

反映させると…

実質単年度収支は
6億3,628万円の赤字

用語check

単年度収支

実質収支からその前年度の実質収支を差し引いた額。
当該年度のみの実質的な収入と支出の差額を把握するための指標となります。

実質単年度収支

単年度収支から黒字要素である基金への積み立てや赤字要素である基金からの取り崩しを反映したものです。

▶返済額は16億457万円

(前年度比-3,478万円)

市債(借金)
返済

▶市債残高は177億4,133万円
(前年度比+4,291万円)

▶基金(貯金)
積立

▶積立額は6億7,861万円

(前年度比-1億9,146万円)

▶基金現在高は115億326万円
(前年度比-5億6,932万円)

凧 第50回三世代交流 新正凧あげ大会

1月11日(日)、野市ふれあい広場で、「三世代交流 新正凧あげ大会」が開催され、個性豊かな手作り凧が冬空を舞いました。

今回は記念すべき第50回。昨年の無風とは打って変わって、勢いよく風が吹き渡る会場では、強風に負けじと子どもと大人が協力して懸命に凧を揚げていました。

お菓子等と交換できる引換券を凧で空からばらまく恒例の「とばし」は、強風のため人の手で行われましたが、大人も子どもも楽しく交流できるイベントとなりました。



▲引換券には第50回記念品(右:和紙製 凧)の大当たりも!

ももてさい 願いを込めて矢を放つ

1月17日(土)・18日(日)の両日、夜須八幡宮で百手祭が行われました。この祭事は、高知県の三大神行事のひとつで、市の無形民俗文化財にも指定されています。

射手は氏子の12人。五穀豊穣や家内安全などを願い、28メートル先にある的に向かって交代で弓を引きます。2日間で放たれる矢はなんと約1,400本! 射手が見事に的を射抜くと、太鼓が打ち鳴らされ、観客らは終始魅了されました。



▲矢を放つ音や的に当たる音が響き渡りました

秋の叙勳

瑞宝章

警察功労

おかだ さだお
岡田 貞夫さん(73歳)



吉川町

瑞宝章

矯正業務功労

ひうら しゅういち
日浦 修一さん(66歳)



野市町

警察官として、40年余りの長きにわたり、公共の安全と秩序の維持に尽力し、特に地域警察官として長年活躍されました。

悪質交通違反の検挙や職務質問による各種事件の検挙など、安心・安全な地域社会の実現に多大な功績を収められました。

刑務官として、36年余りの長きにわたり、被収容者の処遇・指導、矯正教育等に精励されました。

被収容者の更生を信じ、強い信念をもって処遇に当たり、安全で豊かな社会の実現のために矯正業務に尽力されました。